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～前回の例会～ 

神奈川工科大学 陸上競技部監督 

日本テレビ駅伝解説者 

碓井 哲雄 氏 

「新春 箱根駅伝 大予想」 

岡田 高治 会員 ご紹介 

 あと20日で95回箱根駅伝が開催されます。94回

大会の結果を見ても青山学院大学が強いというの

はわかると思いますが、駅伝は何が起こるかわかり

ません。昨日エントリーの発表がありましたが、12月

10日に各チームが16名をエントリー、12月29日に

各区間と補欠のエントリーを入れ、当日となる2日、

3日の朝に4名ずつだけの変更を入れることができ 

ます。青山を追うのが東洋大学、東海大学、駒澤大

学で、この3校以外は優勝は難しいと思いますが、来

年のシード権をもらえる10位以内めぐる争いも白熱

します。10位以内に入らないと、10月中旬に昭和記

念公園で行われる予選会からの出場となり、ここで

10校が選ばれます。95回大会は記念大会なので、

学生連合チームを含めて23チームが出場する予定

です。 

 戦前は長い間、中央、早稲田、日大、明治が強

かったが、学生紛争の時代は順天堂や日体大と

いった体育系の大学が強くなりました。その後は、テ

レビに映ると宣伝効果が高いということからに山梨学

院大や大東文化大などの新興の大学が力を入れて

強い選手を獲得し頭角を現してきました。 

 強いチームを作るには、何よりもいい選手を集める

必要があり、実績のある高校生に対するスカウト合戦

が熾烈になっています。昔は強い大学にいい選手

が集まっていたのですが、いまはいい選手が各大学

に散るようになってきました。社会感覚や学生の気

質も変わってきており、いまは監督にとって指導のし

にくい環境になってきました。そんな中、青山の原監

督が結果を出せたのは、関東出身ではないため先

輩やOBに気兼ねすることなくやりたいことをやれたと

いうのが大きいと思います。 

 世界のマラソンを見ると、ケニアやエチオピアのア

フリカ勢に続いて日本は3番手に位置しています。

東京オリンピックは暑いのでアフリカ勢有利に思わ

れますが、中東などに国籍を移したアフリカ勢は国

を背負っていない分暑くなりすぎると途中で危険す

る可能性が高く、自国開催の日本勢は気持ちで上

回っている分チャンスがあると思っています。 

 今度は25回目の解説者として、1日目の朝、スター

ト地点と2日目はスタジオで解説をします。また、11月

20日に私の書いた『箱根駅伝 強豪校の勝ち方』（文

藝春秋）が出版されましたので、そちらもあわせて宜

しくお願いいたします。 

本日の例会 
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岡田髙治 正月の箱根駅伝まであと２０日。今
  日はその駅伝の裏事情を碓井講
  師に話していただきます。 
 
松井秀文 一年前、脳出血で倒れた札幌の友
  人を先週末お見舞いに。右半身は
  不自由なままですが、半年位前ま
  で全く喋れなかったのが、リハビリ
  のお蔭で少し喋れるようになり、嬉
  しい気持ちになりました。ちなみに
  彼は若い時から午前2時、3時まで
  飲んでいる大酒のみでした。心当
  たりの方はご注意を。 
 
伊賀大祐 グアム地区大会の最終アンケート
  のご回答期限は今週末までです。
  よろしくお願いします。 
 

） 

第 1556 回 例 会 報 告 
 
■ 12月11日 例会プログラム 
1. 点鐘   
2. ロータリーソング「我等の生業 」          

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～57番」  
3. 会長報告 
4. 委員会報告 
5. 卓話 
6. 点鐘 
 
■ 出席報告 
12月11日 出席者39名 ビジター 1名  
     出席率63％ 
12月  4日 出席者44名 メーキャップ 6名 計50名 
                  会員数64名 出席対象者62名  
                  修正出席率 81％ 
 
■ ビジター（敬称略） 
長家 靖（岡山南）    

12月15日（火） 休会 
 
 1月  1日（火）  祝日休会   
   
 1月  8日（火）  賀詞交歓会 

今後の例会予定 

○ 会長報告 

 ・急に寒くなってきましたので、皆様体調管理にはご注

意ください。 

 ・本日は今年最後の通常例会です。 

 ・来週のクリスマス家族会には、ハビリスジャパンが支

援している義手のお子さんを持つ2家族が参加、小児

がんを克服した方のピアノ演奏、柿崎からのゲストも参

加などと、社会奉仕的な意味合いを兼ねたものになりま

す。 

 ・1/19に2019年2750地区米山奨学生学友新年懇親会

が開催されます。 

 ・過去数年にわたって赤字決算が続いていた 『ロータ

リーの友』 について、収支改善の結果、今期単年で黒

字に転換しました。 

 

〇 委員会報告 

 ・親睦委員会 

  ・来週のクリスマス例会は9名が参加予定です。 

  ・プレゼント抽選会に向けての景品のご提供をお願 

   いします。 

 

〇 幹事報告 

 ・グァム地区大会参加に関する最終アンケートは今週

いっぱいが最終のご回答期限となります。以前のアン

ケートで参加を表明されている方には、幹事より個別に

ご連絡させていただきます。 

 ・来週12/8（火）はクリスマス家族懇親会です。場所は

本日と同じく5階 ラ・ローズ I で、18時開始となります。 


